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2024 年 4 月 4 日（木）　第2683回 例会
会長あいさつ 会 長　佐々木　由美子

　皆さんこんにちは。
　本日は短期交換派遣から帰国された田中倫裕さ
んをお迎えしました。研修で体験されたこと等ぜ
ひいろいろとお話を聞かせて頂きたいと思います。
　今日は盛りだくさんの内容になるため、甚だ申
し訳ありませんがお食事中に会長挨拶をさせて頂
きます。
　早速ですが今月の結婚記念会員を発表いたしま
す。
　4 月 2 日　小田部晃二郎　　5 日　武藤茂会員

　次に誕生記念会員です。4 月 14 日中村昭彦会員です。おめでとうございます。
　そしてお釈迦さまも 4 月のお生まれです。一般的に 8 日がお誕生日だとされています。
　シャカ族という王族のお妃様でマーヤ婦人という方が里帰り出産の旅の途中、ネパールのルンビニという花
園に立ち寄りました。マーヤ婦人が沙羅双樹の花の枝に手を伸ばしたところ、その右脇からお釈迦さまが生ま
れたと伝えられています。徳の高い尊いお方の御誕生は、母君のご出産の場面もエレガントで高貴ですね！
　さて、この大河原に於いてもつい手をのばしてみたくなる美しい桜のシーズンを迎えております。本日は開
花発表となりましたでしょうか。
　期間中、関係各方面の皆様方に於かれましてはご苦労様でございます。今年の大河原桜祭りが無事円満成就
となりますように願いたいと思います。



2024 年４月 11 日（木）　第2684回 例会
　皆さんこんにちは。
　昨日、きょうの晴天で一目千本桜も一番美しい姿ではないでしょうか。　
桜まつり関係各方面の皆様方に於かれましてはご苦労様でございます。
　本日はそのような中を大河原商工会会長でもあります櫻井俊寛会員に
桜まつりについてのスピーチを頂くことになっておりますのでのちほど
よろしくお願いいたします。
　今日は桜に関した話題は外せないと思いましたので、一目千本桜の話
題は櫻井会員にお任せしまして、自分の思い出の桜の風景をお話しさせ
て頂きたいと思います。
　僧侶の修行のため京都で暮らしていた頃の風景です。

　住んでいた下京区のマンションは東に清水寺方面を眺める場所でしたので、東山方面一帯の四季の変化を楽
しむことが出来ました。　
　さらに住まい近くの仏光寺通からは別格に良い風情を味わうことができました。
　仏光寺通という、いかにも京都らしく狭い通りを東に臨むと、町屋や小料理やが両側に並び、遠くの東山に
は清水寺や豊臣秀吉に所縁の高台寺を正面に眺められる通りでした。夕方少し日が傾き始めると、それぞれの
店が明かりをつけはじめ、それがまた雰囲気を醸し出しました。春になると小学校から大きく張り出した桜が
実に雅な品格を加え、桜の向こうに清水寺や高台寺を眺めるという贅沢で風流な味わいのある仏光寺通でした。
さらにはお香の専門店があって、いつも店の前から上等なお香を焚く香りが一帯に漂い、その向かいには落ち
着いた雰囲気のショットバー「高

たか
円
まど

」があるという、自分にとってまさに理想郷のような通りでした。
　仏光寺通は東へ進むと高瀬川、鴨川があるので、散った桜の花びらが水面に浮かんで「花いかだ」という風
景も味わうことができました。
さて、各地それぞれに美しい春の桜の味わいがあると思いますが、今日の桜は今日限り、二度とみることはか



なわないのだと思うと、余計に切なく大事にしたい気持ちですね。こういう場面でも諸行無常の道理を感じま
す。
　大河原の一目千本桜、どうか多くの来場者の方々の思い出に残ってリピーターが増えますようにと願ってい
ます。

2024 年４月 21 日（日）　国際ロータリー第2520地区
2023－2024年度地区大会





2024 年４月２５日（木）　第2685回 例会
　皆さんこんにちは。先週末はメトロポリタンホテル仙台にて第 2520 地
区の地区大会が開催されました。4 年ぶりの通常開催ということで会場は
ざっと 1,000 名を超えるロータリアンでいっぱいになりました。当日参加
された会員の方、米山奨学生のコウさん、大変お疲れ様でした。また、短期
交換留学生の田中さんにも参加して頂きました。
　そしてまた、親睦ゴルフ大会に参加された会員の方々も大変お疲れ様でし
た。大河原ロータリークラブは団体で第2位の素晴らしい結果となりました。
個人では参加 100 名中、武藤会員が第 4 位、高橋英明会員が第 6 位と大健
闘されましたのでご報告させて頂きます。おめでとうございました。

　大会二日目の会長幹事会では、次年度の佐藤 剛
つよし

ガバナー所属の水沢ロータリークラブの方々とたまたま同
じテーブルになりました。とても気さくで楽しい方たちで、次年度のホストクラブとして活動の参考にするた
めにと熱心な意気込みで参加されていました。
　晩さん会のお食事も一つ一つ写真を撮っておられましたので、来年の地区大会のメニューには是非前沢牛を
入れてくださいとこっそりリクエストしておきました。
　次年度の地区大会のお楽しみのひとつにしておきましょう。
　さて、今月の例会プログラムはいろいろと変更が重なりましたが、本日は急遽、米山留学生のコウ・ギョウ
キンさんにスピーチをお願いすることになりました。コウさん、のちほどよろしくお願いいたします。
　さらに本日は、ご自身の進行性の目の病気と闘いながらも東日本大震災直後から災害被災地支援活動を長年
続けてこられた「名もない花たちの会」代表の山下 剛

たけし
さまと会のメンバーの雲走範子さまが活動の宣伝で仙

台からいらっしゃいました。

　山下 剛様は東北医科薬科大学にて長年にわたって教授をお勤めになりました。御専門はドイツ語です。　
また雲走範子様はパンの花の製作に長年力を注がれてきました。

　先月、仙台のシルバーセンターに於いて南相馬市支援のチャリティーコンサートが開催されましたが、これ
には大河原ロータリークラブが協賛団体となっております。
　昨年、大河原ロータリークラブ会員の皆さんからいただいた募金で開催されたものです。当日の内容につい
ての報告書がありますので回覧をご覧ください。

　来たる 6 月には能登半島地震の被災地支援のためのチャリティーコンサートを札幌で開催予定ということ
で、本日はその宣伝を兼ねていらっしゃいました。山下様、雲走様のちほどよろしくお願いいたします。




